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人们为什么不顺从神 

我们都知道顺从神的重要性。如果我们不顺从人制定的法律，社会将难以管理，学校无法正常运

作，产业倒闭，家庭会衰败。如果飞行员和渔民不遵守自然规律将面临灾难。然而，最令人惊讶

的是虽然我们知道我们必须顺从人的法律和自然的规律，我们却不相信我们必须顺从神的律法。 

我的主题是有关有些人不愿意和无能力去顺从神的态度。我要对你的心思和你的头脑说顺从神是

能做到的和必要的。它会给你带来一车车满载的不可估量的祝福。 

人能在他的属灵的任何阶段顺从神 

神以祂的形象创造人。使人有两个像神品质，那就是有自由意志和选择善恶的能力。在伊甸园里

神给了人第一次机会运用自己的自由意志。亚当选择吃禁果，选择了不服从。因为他所做的选择

，神审判他有罪，并将他赶出了园子。因为亚当有选择的自由，他不能说：“是魔鬼让我这么做的

。”没有人让他这样做。是他自己的选择。是的，即使由于亚当的罪性进入了人的灵魂血液，神从

来没有从人身上夺走祂的恩典和顺从祂的能力。你绝不能将自己的不顺从归咎于你带有罪性和肉

体的天性。绝不能！ 

让我们来看看一些著名的圣经人物以说明这一点： 

1.该隐与亚伯（创世记4） 

他们都是史上头两个从肉体的，有罪的，自私的天性所生的。既然如此，他们都失去了顺服神的

能力吗？一千个不！该隐选择对肉体的天性(己)投降，违背神。亚伯选择了顺从神的旨意。任何

人都没有任何借口不顺从神。人从伊甸园被驱除并不意味着被夺走了与神同行的能力！ 

2.以诺（创5:20-24） 

大多数人在堕落后选择了不顺从。但以诺一直都不顺服神,但在他六十五岁时决定要顺从神和与神

同行。这个举动是如此讨神的欢喜，神使他没有经历死亡。是的，即使他有一个罪恶的本性，但

他是在“重生”这个词被用之前就与神同行了。 

3.其他旧约圣徒 

以下如同云彩的见证人证明了没有重生的人仍能顺从神：诺亚，亚伯拉罕，约瑟，摩西，约书亚

，迦勒，约伯，以利亚，以利沙，及其他所有的先知和几个国王都行了在耶和华眼中看为义的事

。人们可以在任何属灵阶段顺从神。同样，神从来没有从人身上夺走顺从祂的恩典。祂永远不会

。与大家的想法相反，耶稣没有在旧约世代藏匿在天上，耶稣在祂道成肉身之前就总是在那里帮



助祂的人。祂向亚伯拉罕，约书亚，沙得拉，米煞，亚伯尼歌，但以理和其他人显现。这些人没

有一个是无罪的，但他们却顺从神。不完美的你是可以顺从神的，但不顺从神是不能做到完美的

你。 

4.耶稣的门徒 

耶稣的门徒们在被圣灵浇灌之前和之后是一样顺从神的。耶稣对祂的天父说： ...他们也遵守了

你的道 ...我因他们得了荣耀（约17：6，10）。即使他们与灵里恩典相差很远耶稣还是这么说（

五旬节将弥补这个不足）。顺从对耶稣来说意味着很多。当祂看到它时会非常高兴。祂会在宝座前

褒奖你！你可以做到这一点，并且当你这么做时你的内心也会很喜乐。当你顺从祂，祂会把你作

为祂的朋友（约15:14）。你将坐在天上的席位。但这一切要从你开始。 

你的顺从将带来奇妙的祝福 

你若听从耶和华你神的话，这以下的福必追随你，临到你身上：你在城里必蒙福，在田间也必蒙

福。你身所生的，地所产的，牲畜所下的，以及牛犊，羊羔都必蒙福。你的筐子和你的博麵盆都

必蒙福。你出也蒙福，入也必蒙福（申28:2-6）。 

这是摩西的律法所写的。顺服的人是如此高兴以致于在五旬节前就跳舞，呼喊，向天举起双手，

歌唱主。他们知道他们能顺从神且做到了。不要以为旧约时代是黑暗时代。那时当然有黑暗，但

不足以阻止人来到光前（耶29:13）。同样，如果我们顺从，神会给予祝福，如果我们违背，神会

给予诅咒。自从有人类以来就一直是这样的。无论是被祝福或诅咒都是人自己的选择。 

如果你作为一个基督徒说,“我不能顺从神，”你是骑在魔鬼的背上，你被他洗脑以为你的信心会弥

补你的不顺服。不会的。 

让我们开门见山：问题不在于你不能顺从，而是你不想。如果神没有赐给我们顺从的能力，祂就

不会审判我们。我呼召你以爱心顺从神。我以一个你的灵魂的守护者警告你，使你的意志与神的

旨意一致。我领进你到蜂蜜能从树上滴落之地去。 

顺从不是圣灵所结的果实 

有一种看法认为顺从是圣灵所结的果子。事实并非如此，它不被列为加拉太书5:22-23里的其中一

种属灵果子。顺从是跟随耶稣和受圣灵洗的先决条件。同样，在神创造人时就把人顺服神的权柄

给他了。祂不是在五旬节时才给的。圣灵绝不会去充满一个不顺从神的人。人们受了圣灵是因为

他们服从神：我们为这事作见证，神赐给顺从之人的圣灵也为这事作见证（徒5:32）。 

在五旬节时只有那些顺从的人受了圣灵。那些在阁楼上等候的人都是顺从的人。来自世界各地的

众多犹太人是虔诚的，这意味着他们是顺从的。许多决志信主的和“受圣灵洗礼”的都是虚假的，

因为这些人没有顺从的灵去追随主。这就是为什么你看不到很多刚受洗完的人参加祈祷会，也看

不到他们为主作见证或带领人认识基督，你也看不到他们改变属世的生活方式或所听的音乐，也

看不到许多妇女开始以正派衣裳穿着等。他们认为他们得救因为别人告诉他们如此。但在他们身

上看不到“旧事已过一切都已变成新的”证据。神用不着一个不顺服的心。顺从是你的选择。神不



会替你做的。 

基督的工作 

那么会有一个这样的问题：“既然人能顺从神，那么为什么还需要基督在你身上作工呢？ ”这是因

为： 

1.每个人是天生的罪人，且都在这里或那里犯了罪。保罗写道：因为世人都犯了罪，亏缺了神的

荣耀（罗3:23）。光是顺从不能拯救我们，我们也需要耶稣。我们需要得到他的宽恕和洁净我们的

罪，才能上天堂。而且，若不流血，罪就不得赦免了（来9:22）。 

2.神要我们活在比以诺和以利亚更高的属灵境界里。祂希望我们与祂同行。只有当我们被神重生

和被圣灵充满才能实现。耶稣已经为这种生命付出了代价，祂想要我们得到它。 

3.如果没有基督住在我们里面，我们无法向世界传福音。世界需要一个救世主，可以拯救我们到

底。所以，我的朋友，总而言之： 

 *所有的人都能顺从神。 

 *所有顺从神的人都能过一个蒙神喜悦的生活。 

 *然而，除了顺从神，所有人都必须受羔羊宝血的洗净。 

以下的这节经文是我认为最能联系顺从和宝血的： 

我们若在光明中行，如同神在光明中，就彼此相交，他儿子耶稣的血也洗净我们一切的罪（约一

1:7 ）。 
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